

瀬戸内フシカット ピーちゃん通信

Vo.5
2018.5月号

山佐産業(株)
金岡事業所 川池 寿人
TEL 086-948-2053
FAX 086-948-0108

蒜山高原しゃくなげ祭り

今年のゴールデンウィークは、悪天候になったり寒かったりで出かけるのもおっくうになってしまいそうな方も多かったのではないのでしょうか。私はゴールデンウィークの前日に熱を出してしまい、あまりあちこち出かけられませんでした。その代わりと言うわけではありませんが、真庭市の蒜山高原で、しゃくなげ祭りが開催されているとお客様に教えて頂き先日行ってきました。蒜山高原にある遊園地ジョイフルパークの遊歩道に、西洋種を中心に 15000 株ものしゃくなげが植えてあると言うことで、見事に咲き誇っていました。赤や白、紫など美しい花を咲かせて



蒜山の空気の良いさもあってとても清々しい気分になりました。また屋台も出ておりジンギスカンや蒜山焼きそばなどご当地グルメも人気を集めていました。個人的には、羊肉が苦手なものでジンギスカンは食べていないのですが、蒜山焼きそばは見た目と違いあまりしつこくないので、胃もたれもせず美味しく頂きました。デザートには蒜山高原のジャージー牛乳を使ったソフトクリームがオススメです。コクがあって味が深いのが特徴です。お近くに寄られた際はぜひ召し上がってみてください。それではまた来月

蒜山しゃくなげ



6月の記念日

6/2	横浜港長崎港 開港記念日(1858年に締結された日米通商修好条約に基づき翌年のこの日横浜港と長崎港が開港しました)
6/20	健康住宅の日(健康住宅推進協議会が制定しました。健康住宅とは各地の風土や気候に適した設計で人に優しい住居であることです)
6/25	住宅デー(全国建設労働組合総連合が1978年に制定。1852年スペインの建築家アントニオ・ガウディが生誕した事から)

